



## Un équipage belge mobilisé à la Fastnet Race pour récolter des fonds afin de soutenir les enfants en foyer d'accueil à Namur : « C'est une chance inouïe »

<https://www.sudinfo.be/id1021508/article/2025-07-26/un-equipage-belge-mobilise-la-fastnet-race-pour-recolter-des-fonds-afin-de>

Ce samedi 26 juillet marque le départ de la Fastnet Race, célèbre course à la voile reliant les côtes anglaises et françaises. Un équipage s'engage à récolter des fonds au profit de l'ASBL namuroise Oxybulle qui accompagne les enfants et adolescents placés en foyers d'accueil.



Le voilier belge Ikigai partira le 26 juillet et soutiendra Oxybulle.

Par Chloé Attrice

Publié le 26/07/2025 à 15:00

Oxybulle, c'est une ASBL namuroise qui organise du soutien scolaire, des activités et des sorties pour les enfants âgés entre 2,5 ans et 17 ans qui sont placés en foyer à Namur. « Les moyens des maisons d'accueil sont limités humainement et financièrement parlant. L'objectif d'Oxybulle, c'est de créer du lien avec les enfants et de les aider à mieux grandir », explique Stéphanie van Steenberghe, coordinatrice de l'ASBL.

Pour ces enfants pour qui la vie n'est pas un long fleuve tranquille, le voilier belge Ikigai partira le 26 juillet pour prendre le départ de Fastnet Race, une course au large parmi les plus prestigieuses au monde. À son bord, des équipiers bruxellois, brabançons et namurois ont décidé de récolter un maximum de dons pour Oxybulle. « On a été contacté par le capitaine du voilier qui a proposé de mettre l'ASBL à l'honneur car c'est une cause qui le touche. Il en a parlé aux équipiers qui se sont tous montrés partants. »

### Une grande fierté

Au-delà de récolter des fonds, cette course est une belle occasion pour Oxybulle de se faire connaître. « On vit de dons et d'appel à projets : une vente de chocolats et de jus de pomme deux fois par an, organisation d'une pièce de théâtre ou encore une vente aux enchères mais il y avait une compensation pour les donateurs. Nous n'avons aucun subside public. C'est la première fois que nous aurons une récolte de fonds pure et dure. Ce voilier qui navigue pour nous, c'est une chance inouïe. Nous sommes fiers et honorés de la confiance que l'équipage a envers nous. C'est une reconnaissance pour notre ASBL qui existe depuis cinq ans seulement. »

Le coup d'envoi de cette aventure maritime, qui célèbre cette année ses 100 ans, sera lancé le 26 juillet depuis l'île de Wight. Les participants devront parcourir un trajet de 695 milles nautiques, soit un peu plus de 1.100 kilomètres, jusqu'à Cherbourg. Le voilier naviguera ainsi entre les côtes britanniques et normandes.

### Besoin de renforts bénévoles

Environ quarante personnes s'investissent pour accompagner les jeunes pris en charge par les services d'Oxybulle. « Les volontaires que nous recrutons, nous les formons avant de leur confier maximum trois enfants. Ce sont des petits groupes pour que les bénévoles puissent leur offrir la disponibilité et l'attention nécessaire. »

Les accompagnateurs qui s'engagent dans le soutien scolaire, se déplacent dans les maisons d'accueil qui collaborent avec Oxybulle. « Chaque année, ça augmente de 50 % », déplore Stéphanie van Steenberghe. La coordinatrice recherche des volontaires surtout à Yvoir, Dinant et Mettet. « Il n'y a pas besoin de compétences spécifiques, juste de la bonne volonté et de la bienveillance », précise Stéphanie. Si vous souhaitez devenir volontaire : [oxy@oxybulle.org](mailto:oxy@oxybulle.org) ou faire un don à l'ASBL : [www.oxybulle.org](http://www.oxybulle.org).